

« Pas d'OVNI à Roswell » affirme Bill Clinton

Le président Clinton, en visite en Irlande du Nord, a évoqué « l'accident de Roswell », un incident qui serait survenu en 1947 et qui accrédirait la thèse de l'existence d'extraterrestres.

Au cours d'un discours prononcé pour le service de Noël, M. Clinton a raconté qu'il avait reçu une lettre d'un adolescent de Belfast âgé de 13 ans. « Ryan, si tu es dans la foule ce soir, voici ta réponse : non. Pour autant que je sache, aucun vaisseau extraterrestre ne s'est écrasé à Roswell (Nouveau Mexique) en 1947 ».

Cette réponse a déclenché les éclats de rires parmi les quelque 50.000 personnes présentes.

Depuis près d'un demi-siècle, cet accident mystérieux, survenu au début de la guerre froide, a alimenté les rumeurs les plus folles sur l'existence d'extraterrestre.

Selon l'armée de l'air américaine, l'épave découverte était sans doute un ballon lancé dans le cadre du Projet Mogul, un projet ultra-secret qui était destiné à détecter les armes nucléaires soviétiques grâce à des ballons dotés de réflecteurs radars et de sonars.

« Si les gens de l'US Air Force ont récupéré des corps d'extraterrestres, ils ne m'en ont pas parlé non plus », a déclaré le président dans un éclat de rire : « Moi aussi, je veux savoir », a-t-il conclu.